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Аннотация: Четвертая промышленная революция резко изменила мировую экономику и способы ведения 

бизнеса в мире. В АСЕАН развитие цифровых сетей и увеличение числа пользователей Интернета и 

смартфонов способствовали быстрому росту цифровой экономики региона на протяжении многих лет. В 

качестве динамичной области привлечения глобальных ПИИ развитие науки и техники привело к 

увеличению ПИИ в различных секторах цифровой экономики, включая цифровую инфраструктуру и 

другие области, такие как электронная коммерция, финансовые технологии и венчурный капитал и т.д. 

На основе теоретической основы, разработанной ЮНКТАД (2019), в этой статье рассматривается и 

анализируется текущая ситуация с ПИИ в цифровой инфраструктуре, которая является основным 

уровнем цифровой экономики в АСЕАН. Основываясь на результатах исследования, авторы дают 

возможность региону способствовать привлечению ПИИ в цифровую инфраструктуру АСЕАН. 

Annotation: The fourth industrial revolution has dramatically changed the global economy and how business 

is conducted in the world. In ASEAN, the digital network development and the increasing number of internet and 

smartphone users have fueled the region's digital economy to grow rapidly over the years. As a dynamic area in 

attracting global FDI, science and technology development has increased FDI in the various digital economy 

sectors, including digital infrastructure and other fields such as e-commerce, fintech and venture capital, etc. 

Based on the theoretical framework developed by UNCTAD (2019), this article reviews and analyses the current 

situation of FDI in the digital infrastructure, which is the core layer of the digital economy in ASEAN. Based on 

the research results, the authors give implications for the region to promote FDI attraction into the digital 

infrastructure in ASEAN.  
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